

JEUDI 6 décembre 2018

Les soirées « cinéma »

au profit de la Fondation CABàLUNCH— Centre d'action bénévole!
(Elle soutiendra des familles de notre école au niveau des repas.)

La soirée aura lieu le jeudi 6 décembre prochain
à la cafétéria de l'école à 18h45.

À l'affiche: Incroyables 2



Les portes de l'école s'ouvriront à 18h30.

Ouvert à tous!

L'entrée est gratuite,
mais une contribution volontaire serait appréciée!

Il sera possible d'acheter du popcorn,
jus, jujubes, barres tendres sur place à
prix modique.

Les enfants doivent être accompagnés d'un adulte
pour toute la durée du film.

VIDÉO SUPER
PLUS –
St-Césaire



Nous vous attendons en très grand nombre!